

# PELITA

## Cegah Kenakalan remaja dilingkungan Sekolah, Kapolsek Simpenan Polres Sukabumi Lakukan Pembinaan.

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.PELITA.WEB.ID](http://SUKABUMI.PELITA.WEB.ID)

Sep 26, 2023 - 22:26



Bripka P. Sidik, S.H Bhabin Cidadap sek simpenan

*Cegah Kenakalan remaja dilingkungan Sekolah, Kapolsek Simpenan Polres Sukabumi Lakukan Pembinaan.*

Humas Polres Sukabumi - Kapolsek Simpenan, Iptu Erman, bersama Bhabinkamtibmas Desa Cidadap, Bripka Purnama Sidik, menggelar sebuah kegiatan pembinaan terhadap siswa SMP dan SMK di Sekolah SMPN 1 Simpenan, yang berlokasi di Desa Cidadap, Kecamatan Simpenan, Kabupaten Sukabumi. Selasa, 26 September 2023.

Pembinaan ini diinisiasi sebagai respons terhadap permasalahan kenakalan pelajar yang terjadi di wilayah tersebut. Seorang mantan alumni SMPN 1

Simpenan, yang saat ini mengenyam pendidikan di salah satu SMK di Palabuhanratu, bernama Sdr. P diduga terlibat dalam tindakan pemalakan terhadap beberapa siswa SMPN 1 Simpenan. Tindakan ini melibatkan beberapa siswa SMPN 1, yaitu Sdr. E, R, MF serta R. Mereka diduga ikut dalam pemalakan dan kemudian menyerahkan uang hasil pemalakan kepada Sdr. P.

Kepala Sekolah SMPN 1 Simpenan, bersama dengan guru wali kelas siswa yang terlibat dalam permasalahan ini, turut hadir dalam kegiatan pembinaan. Pihak sekolah, atas kejadian ini, telah memanggil siswa-siswa yang terlibat beserta orangtua mereka. Pertemuan ini dihadiri oleh unsur Forkopincam Kecamatan Simpenan, dengan tujuan untuk memberikan pembinaan yang tepat dan memastikan agar kejadian serupa tidak terulang di masa depan. Dalam rangka itu, dibuatkan juga Surat Pernyataan yang ditandatangani oleh masing-masing siswa yang juga diketahui oleh orangtua mereka.

Dalam kesempatan ini, Kapolsek Simpenan Iptu Erman menyampaikan, "Kami ingin memberikan pembinaan dan pendekatan yang baik kepada para siswa agar mereka memahami dampak dari perbuatan mereka dan dapat berubah menjadi pribadi yang lebih baik di masa depan. Selain itu, kami berharap agar kejadian serupa tidak terulang, dan kami akan terus mendukung upaya pembinaan ini." Ungkapnya.

Dengan kerja sama dari berbagai pihak, diharapkan masalah kenakalan pelajar ini dapat diatasi secara konstruktif dan berdampak positif bagi perkembangan pendidikan dan moral para pelajar.

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., mengapresiasi upaya Kapolsek Simpenan dan Bhabinkamtibmas Desa Cidap dalam melakukan pembinaan dan penyelesaian masalah ini. Beliau menekankan pentingnya pendekatan positif terhadap para pelajar untuk menciptakan lingkungan yang aman dan mendidik di wilayah Kabupaten Sukabumi.

"Kami akan terus mendukung kegiatan-kegiatan positif seperti ini dalam rangka menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan Pendidikan," kata Kapolres Sukabumi.

Kegiatan ini berlangsung dengan baik dan penuh antusiasme. Semua pihak berharap agar pendekatan ini akan membantu merubah perilaku siswa-siswa tersebut menjadi lebih positif dan bertanggung jawab dalam kehidupan sehari-hari.